

結繋～きずな～

令和 6年 5月 10日発行
府中町立府中緑ヶ丘中学校
生徒支援部 ☆☆☆

4/30(月) スマホ・ケータイ教室

先日はKDDIの原田さんを講師として招き、スマホ・ケータイ教室を行いました。動画などを交えながら、意見交流をし、スマホとの付き合い方やSNSに関わる犯罪・トラブルの例を挙げていただきました。スマホ・ケータイが身近な存在となっています。今持っている人はもちろんですが、今持っていない人も、手にしたときに今回学んだ気を付けるポイントを頭に入れて使用するようにしましょう。生徒の皆さんはどう感じたでしょうか。いくつか感想を紹介します。

【1年生】

- 心に残る傷を自分がおったり人に負わせることがないように、ルールや決まりを守って楽しく安全に使いたいです。
- 父親が制限をたくさんかけて嫌だと思っていたけど、それは私の健康や幸せのためだと分かりました。使い方を知り、ルールを決めて、守り、正しく使いたいです。

【2年生】

- ネット上での関りでは、普段学校で会っている子でも、表情や感情が伝わらない文章でのやり取りなのですれ違ったり、トラブルになったりすると思うのでそこも気を抜かずに気を付けたいと思いました。
- 次々と色々なサイトや投稿をみると時間があっという間に過ぎていたり、勉強に遅れが出たりなど様々な状態になってしまうので、時間を決めて使用したいと思いました。

【3年生】

- 私は今まで家族でルールを決めたものの、あまり守れていない部分があり、最近制限等をつけて依存しないように心がけています。友達や家族とも話してみても、いろいろもう1回考え直してみたいです。
- 私はまだスマホをもっていませんが、周りの人が過去にネットの問題に絡んでしまったことがあり、ネットの人は怖いことを身をもって体験したことがあります。今後も友人などが巻き込まれそうになったら周りの大人に相談して対処をしていきたいです。



【保護者の皆様へ】

近年本校でも、SNS をめぐるトラブルが起こっています。例えば、友達と映っている画像を無断で載せてしまったり、SNS 上でつながった人物と遊びに行き触法行為に至ったりと様々です。そのほかにも、寝る前にアプリや SNS、ゲームなどをする事で睡眠時間が少なくなり、授業に集中できなくなったり、朝起きるのがしんどくなり生活習慣が乱れる生徒も多くいます。保護者の中にも悩んでいる方は多くいるのではないのでしょうか。今回話をしてくださった KDDI では YouTube で啓発動画を掲載しておりますので、時間がある際に見ていただくと参考になると思います。

[KDDI スマホ・ケータイ安全教室 保護者向けコース \(youtube.com\)](https://www.youtube.com/watch?v=MskGcxsEUsw)

<https://www.youtube.com/watch?v=MskGcxsEUsw>

学校としては、この問題は学校管理外で起こることが多く指導は行き届かないのが現状です。生徒の感想にもありましたが、保護者と生徒がしっかりと話をしていただき、家庭でのルールを決めるとともに、SNS 上でのやり取りや交友関係など気にしていただけたいと思います。私たち大人が知らない世界も生徒たちは知っています。相談室の生徒と話をすると「ボカロ」や「VTuber」など楽しく華やかな文化も広がっており、そこを癒しにしている生徒も多くいるようです。「ボカロって何?」「VTuber と YouTuber って何が違うん?」とご家庭で話題にしてみるのも良いかもしれません。私は何回聴いてもわかりません。(´▽`)

【今月の ✨輝き✨】

学校を巡回して生徒の様子・学校の様子を見て回っています。その中で素晴らしいなと思ったことが2つ!! 「トイレには～それはそれはきれいな女神さまがいるんやで～」この歌をみなさんは知っていますか。植村花菜さんが歌う『トイレの神様』です。祖母との思い出を歌った名曲ですが、その中でトイレ掃除が苦手な植村さんに祖母から「毎日きれいにしたらべっぴんさんになれるやで」と言われ一生懸命頑張れるようになったというフレーズが出てきます。男子トイレしか見ていませんが、本当にきれいに掃除してくれているのが伝わります。ありがとう!



一番右の写真は男子更衣室の写真です。床に散らばっていた状態がロッカーに納まっていますね。紛失も多いのでこうやってロッカーに入れると良いですね。さらにレベルアップするためには、赤シールと青シールで使い分けてくれると次の時間のクラスが助かります。あとは畳めたら最高レベルですね。引き続きよろしくお願いします。

体育祭の練習が始まりました。気温も高くなってきますので、水分を多めに持ってきてください。スポーツドリンクも許可していますのでしっかりと自分で判断してください。また、登下校中の日傘や帽子、首を冷やすものも許可しています。ただし、遊びで使用したりタオルを首にかけたりせず地域の方々や身だしなみには気を付けてください。